

CHAPTER 5: BERMAIN: HOW DO WE PLAY?

By Weldhee Cicana

Video 1 script

Rika : Apakah kamu suka berolahraga?

Arga : Iya, saya suka olahraga sepakbola.

Rika : Sejak kapan kamu suka sepak bola?

Arga : Saya menyukai sepak bola sejak kecil dan saya sudah belajar menendang bola ketika saya masih bermain dengan balok susun dan boneka pada usia 4 tahun.

Rika : Wow, hebat! Saya juga senang sekali dengan sepakbola karena sepakbola olahraga yang paling sukses dan paling terkenal di seluruh dunia.

Arga : Iya tentu saja, sepakbola olahraga yang paling populer di seluruh dunia sehingga sepakbola di sukai oleh semua orang dan semua kalangan umur.

Rika : Apakah kamu ikut club sepakbola?

Arga : Iya, kira-kira umur 7 tahun saya mendaftar di salah satu club olahraga sepakbola.

Rika : Apakah saat itu kamu berlatih bersama dengan orang dewasa?

Arga : Tidak, karena latihannya telah dibagi sesuai dengan usia peserta. Dari yang paling kecil sampai yang paling besar.

Rika : O, begitu...

Arga : Jadi untuk anak-anak sebelum berlatih ke lapangan, kita diberi buku panduan yang menggambarkan bagaimana permainan sepakbola, seperti aturan bermain sepak bola, cara bermain sepak bola yang dimainkan oleh 11 orang, termasuk lebar dan luas lapangan sepakbola dan sebagainya.

Rika : Dimana biasanya kamu berlatih sepak bola?

Arga : Di lapangan Mandala Krida namun beberapa kali saya berlatih di lapangan Kridosono.

Rika : Apa prestasi yang pernah kamu raih dalam sepakbola?

Arga : Saya pernah menjadi penjaga gawang (kiper) terbaik tingkat provinsi dan saya sedang mempersiapkan diri untuk dapat dimasukkan menjadi tim nasional.

Rika : Woow.. hebat!! Terus apa saja yang kamu lakukan?

Arga : Saya harus berlatih keras dan tetap menjaga kondisi badan saya.

Rika : Apakah hanya kamu saja yang masuk tim nasional?

Arga : Tidak, semua orang bebas mengikuti tes seleksi untuk masuk menjadi tim nasional dan menuju ke ajang internasional.

Rika : Olimpiade maksudmu?

Arga : Iya, tentu saja. Olimpiade diikuti oleh seluruh tim sepakbola seluruh dunia dan semua bertujuan untuk menjadi yang paling baik dan memenangkan pertandingan untuk mendapatkan medali emas.

Rika : Apakah kamu punya kegemaran?

Arga : Tentu saja, saya sangat gemar bermain gitar.

Rika : Dimana biasanya kamu bermain gitar?

Arga : Kalau latihan sepakbolaku telah selesai biasanya saya bermain gitar di teras rumah. Apakah kamu suka bermain gitar?

Rika : Tidak, saya gemar sekali membaca.

Arga : Apa yang kamu baca?

Rika : Komik, novel kadang-kadang saya juga membaca majalah dan koran.